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日本天文学会・第２回ネットワーク委員会	 議事録（案）	 

	 

開催日時：２０１８年７月３１日、１３：００－１５：３０	 

開催場所：三鷹市・国立天文台・すばる棟院生セミナー室	 

出席者：望月優子（委員長）、鈴木知治、生田ちさと、本原顕太郎、平松正顕、	 	 

	 	 	 	 田村陽一、山下卓也、佐藤良信（事務長）	 

	 

・前回議事録	 

	 継続審議となっていたのはCMS導入、モバイル対応、リンク集の３点であった	 

・CMS導入について	 

	 -	 サイトの更新頻度は週3-4回、CMS化は運用が安定するため歓迎（田口谷職員よりの情報）	 

	 -	 インシデントへの対応にはインシデント監視つきのサーバーを利用する必要があり	 

	 	 100-120万円/年が必要：来年度より予算に組み込む必要がある	 	 －	 実務理事会の承認を得る	 

	 -	 対人件費での金銭的メリット・デメリットを考える必要がある	 －	 継続審議	 

・スマホなどのモバイル対応について	 

	 -	 予稿集をスマホで見られると会場で便利であろう	 

	 -	 年会実行委員会の必要：予稿集をHTMLで集める必要があるので現実的ではない	 

・サイトマップについて	 

	 -	 学会概要にある、”過去の会長挨拶、過去の学会概要”は学会アーカイブに移動	 

	 -	 入会案内が重複しており、整理する	 

	 -	 学会活動の創立100周年記念事業は、一般向けに移す？	 学会アーカイブに移すことに	 

	 -	 シリーズ現代の天文学の第二版は別ページにしてバナーを出す	 

	 -	 「安全保障と天文学」もバナーを出す	 

	 -	 年会関係の旅費補助は、助成に入れる	 

	 -	 一般向けに、記者会見の項目を入れる	 

	 -	 リンク集は削除	 

	 -	 賛助会員の扱いを良くした方がいい：バナーを入れ替わり出す？	 

	 -	 委員会のページでアクティブではないものがある：委員会側の要望で作ったが、 近は更新さ	 

	 	 れていない	 

	 	 ページは廃止の方向で：	 

	 	 	 教育委員会は委員長に問い合わせる、	 

	 	 	 教材委員会の教材リストは一般向けページに	 

	 	 	 男女共同参画委員会は現在も更新中：コンテンツは男女共同参画委員会で準備して、	 

	 	 	 	 更新は事務にすべき	 
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	 	 	 早川：委員長が作るべきであった月報原稿が滞っている	 

	 -	 名誉会員は学会概要の下：具体的な場所はTBD	 

	 -	 現在独立しているページのフォーマットを新しいページに合わせるか？	 

	 	 月報：合わせる	 

	 	 年会：過去アーカイブを除いて合わせる	 

	 	 たなばた：そのまま	 

	 	 ジュニア：そのまま	 

	 	 講師紹介：あわせる(「一般向け」ページへ移行させる)	 

	 	 

・番外(1)：天文台サブネットからの独立	 

	 	 ・５万円/月の費用がかかる。内訳は：	 

	 	 	 	 	 セキュリティ付きサーバー	 60%程度	 

	 	 	 	 	 	 通信費	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 20%程度	 

・番外(2)：費用と相談しながら、今後のレンタルサーバー移行の可能性を探る必要がある。	 

	 	 

追加情報：大山天文教育委員長、前天文教育委員長・山岡氏、及び馬場男女共同参画委員長からの

意向確認、ほぼ済み。次回 9/10(月)第３回委員会にて報告予定。	 


